

Lundi 19 mars 2018

12h15 - 13h30 | Hôpitaux Universitaires de Genève
salle 3-797, 3ème étage (Bât. C, biblio ORL)

Diagnostiquer la syphilis: enjeux des tests de dépistage hier et aujourd'hui

*Nous exposerons les conditions d'utilisation du sérodiagnostic de la syphilis pendant la première moitié du 20e siècle, notamment en reprenant l'analyse de la réaction de Bordet-Wassermann proposée par Ludwik Fleck dans son classique *Genèse et Développement d'un fait scientifique*. Aujourd'hui, la médecine moderne propose une technologie de plus en plus précise dans le diagnostic des maladies mais aussi dans leurs traitements. La syphilis bénéficie-t-elle de ces progrès scientifiques ? et si oui dans quelles limites en 2018? Nous discuterons ces questions à partir de cas récents de patients.*

Prof. Christian Bonah

Histoire des sciences, Univ. de Strasbourg

Dre Laurence Toutous-Trellu

Service de dermatologie et vénéréologie, HUG

